

令和5年9月14日

「協議員会」奥村会長挨拶

協議員会の開催に当たり、一言挨拶をさせていただきます。

まず、7月以降全国各地で発生した台風、豪雨による河川の氾濫等により被害にあわれた方々に心よりお見舞いを申し上げます。また、「地域の守り手」として復旧作業にあたられました各都道府県協会の会員企業の皆様に心より敬意を表します。

さて、10月4日の関東甲信越ブロックを皮切りに、全国9ブロックにおいて開催されます令和5年度地域懇談会並びにブロック会議に向けて、地域懇談会における議題についてご説明をさせていただきます。

地域懇談会・ブロック会議の開催にあたっては、会議準備等の大変なお手間をお掛けすることになりますが、国土交通省に地域建設業の生の声を届け、本音で議論することができる貴重な機会となりますので、各都道府県協会におかれましては、それぞれの地域で抱える諸課題について、忌憚のないご意見を積極的に発信していただきますよう、お願い申し上げます。

また、先ほど行われた理事会において審議、決議された「令和6年度 全建税制改正要望」、2+360（ツープラスサンロクマル）運動の一環で新たに始める「適正工期見積り運動」等についても報告があります。「適正工期見積り運動」は、来年4月に迫る時間外労働の上限規制適用を見据えた重要な施策と考えておりますので、ご協力をよろしく申し上げます。

以上